
 

 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE SESIÓN 
CONSTITUTIVA DEL PLENO DEL CONSEJO 

SECTORIAL DE JUVENTUD 

Nº de sesión: 1/2020 (1ª del Consejo Sectorial de Juventud legislatura 2019-2023). 
Convocatoria de pleno ordinario  
Día: 04/02/2020  
Hora: 19:00 horas 
  

ASISTENTES EN REPRESENTACIÓN 

Sra. Dª. Ana Cristina Folgado  Presidenta 
Sra. Dª. Neme Gila  Secretaria 
Sra. Dª Maite Tomás  Representante Asoc. Ribamon 
Sr. D. Rubén Ballester  Representante Grupo Político Ciudadanos 
Sra. Dª Salomé Rocafull Representante juvenil Falla el Túria 
Sra. Dª Paula Badía Representante Grupo Político Partido Popular 
Sra. Dª Maria San Antonio Representante Grupo Político Compromís 
Sra. Dª Carolina Jiménez  Representante juvenil Falla L’Amistat 
 

En la localidad de Riba-roja de Túria siendo las 19:15 horas del día 4 de febrero de 
2020, se reúnen en la sala multiusos del Centro de Información Juvenil, el consejo 
sectorial de juventud, previamente convocado por la presidencia y con la asistencia de 
las personas asistentes que arriba se detallan. 
 
El pleno del consejo sectorial de juventud ha estado asistido por la secretaria que da fe 
del acto. 
 
La presidenta abre la sesión, procediendo a la deliberación sobre los asuntos incluidos 
en el siguiente orden del día:  

 
 

1 Saludo de bienvenida por parte de la Presidencia del Consejo.  
 
2 Ratificar por parte del Consejo el nombramiento de la secretaria del 

Consejo Sectorial de Juventud a Dña. Neme Gila Rubio, a propuesta de 
la presidencia. Art. 7. (Reglamento regulador del consejo sectorial de 
juventud).   

 
3 Dar cuenta de las acciones realizadas desde el área de juventud.  

 
4 Designar titular y suplente para que represente los intereses generales 

de este consejo en el Consejo General de Participación Ciudadana. 
 
5 Dar cuenta de las próximas acciones a realizar desde el área de 

juventud.  



 

 

 
6 Propuesta fecha y orden del día del próximo consejo sectorial y 

sugerencias por parte de las personas que componen el Consejo.  
 
7 Ruegos y preguntas.  

 

 

PUNTO PRIMERO - Saludo de bienvenida por parte de la Presidencia del 
Consejo.  

La presidencia toma la palabra y realiza un saludo de bienvenida a todas las personas 
que han asistido al Consejo. Se destaca la importancia de realizar las aportaciones 
juveniles en el Consell de poble. Se da paso a la secretaria para seguir los siguientes 
puntos del orden del día para una explicación técnica.  

 
PUNTO SEGUNDO – Ratificar por parte del Consejo el nombramiento de la 
secretaria del Consejo Sectorial de Juventud a Dña. Neme Gila Rubio, a propuesta 
de la presidencia. Art. 7. (Reglamento regulador del consejo sectorial de 
juventud).   
 
Se ratifica por parte de las personas del pleno del consejo el nombramiento de la 
secretaria a Dña. Neme Gila Rubio.  
 
 
PUNTO TERCERO – Dar cuenta de las acciones realizadas desde el área de 
juventud.  

Se da cuenta de las siguientes acciones:  

- Se comenta que el Centro de información Juvenil funciona por curso escolar. Se inicia 
en septiembre/octubre con las clases de repaso e inglés. Este año se ha tenido 
problemas con la licitación, dado que ahora la mayoría de actividades que se realizan 
son mediante licitación. Por ese error en el cálculo del pliego y por la demanda y 
urgencia que había, se realizó un contrato menor. Las clases empezaron en enero de 
2020.  

- En diciembre, en concreto los días 26, 27 y 28, se realiza en el Pabellón municipal el 
RIBAJOVE, actividades para todo el público. Se comenta por parte de la presidenta, la 
idea de que en los próximos años se le dé un enfoque más juvenil, con actividades 
enfocadas más a gente joven.  

- En relación a lo anterior, se comenta la realización del Hivern Jove, un espacio para 
que la gente joven pueda reunirse.  

Por parte de la representante juvenil de la falla el Túria se comenta la posibilidad de 
darle un enfoque más de PUB, donde se pueda merendar, dado que a la gente joven no 



 

 

le gusta asistir a actividades de niños y niñas, quieren asistir a cosas de mayores aunque 
no lo sean, que se podría poner una pantalla para ver fútbol y una barra para que se 
gestionaran su propio dinero.  

Por parte de la representante del grupo político Partido Popular se comenta lo 
complicado de la acción, dado que al final es el Ayto. el responsable.  

Desde la presidencia se comenta la idea de la realización de un Ocio Nocturno, 
próximamente, cuando se realice la remodelación del Centro Juvenil. Se comenta como 
será ese proyecto de remodelación, la distribución de las salas, la accesibilidad y las 
funciones y objetivos. No hay que confundirlo con un casal, el objetivo es promover un 
ocio educativo.  

- Se comenta el proceso de las becas de transporte. Se han presentado un total de 376 
solicitudes pero no todas ellas serán admitidas.  

Se propone por parte de las representantes de los grupos políticos partido popular y 
compromís el realizar una beca o ayuda de transporte más general. Como una especie 
de convenio con FGV. Se pone como ejemplo Castellón, donde la gente joven tiene el 
transporte gratuito para metro-tranvía. Se propone transmitir la idea a la concejalía de 
transporte y al consejo de pueblo, previo estudio de la población joven, para  poder 
facilitarles la situación a la gente joven dado que 120€ no suele cubrir los gastos de 
transporte.  

 
PUNTO CUARTO – Designar titular y suplente para que represente los intereses 
generales de este consejo en el Consejo General de Participación Ciudadana. 

 
No se designa a nadie como titular y suplente para que represente al consejo de la 
juventud en el Consejo General de Participación Ciudadana. (Consejo de Pueblo). Se 
propone esperar a las próximas sesiones.  
 
 
PUNTO QUINTO –  Dar cuenta de las próximas acciones a realizar desde el área 
de juventud.  
 
Se comenta el próximo proyecto de remodelación del CIJ. Que habrá una zona 
administrativa separada de las demás zonas dedicadas a un ocio más social, abierto por 
las tardes y los fines de semana.  
 
Por parte de la representante juvenil de la falla el Túria se pregunta si el proyecto de 
remodelación está aprobado ya y cuándo se tiene previsto empezar. Se comenta por 
parte de la presidencia que se tiene previsto iniciar este año y estará seguramente para 
el año que viene.  
 
La representante del partido popular pregunta el coste del proyecto de remodelación y  
por parte de la presidencia se le contesta que aproximadamente unos 100.000 €.  



 

 

 
- Se comentan las próximas becas de “La Dipu te beca” de cara a los meses de julio y 
agosto de 2020.  
 
- Se comenta la realización de la próxima Semana de la juventud. Para no agrupar todas 
las actividades en una semana se van a realizar repartidas por meses. 
 
- Se comenta la realización de los campamentos de verano 2020. Se realizarán según se 
permita de acuerdo a la nueva ley de contratación. Se explica como son los procesos de 
licitación.  
 
 
PUNTO SEXTO –  Propuesta fecha y orden del día del próximo consejo sectorial y 
sugerencias por parte de las personas que componen el Consejo.  
 
Se propone  por parte de la representante de la Asoc. Ribamon el proponer una fecha en 
la que puedan participar las personas corresponsales juveniles.  
 
Se propone por la representante del grupo político Partido Popular el retrasar la hora de 
inicio por motivos laborales.  
 
Se propone la próxima fecha el 28 de abril de 2020 a las 20:00h.  
 
 
PUNTO SÉPTIMO –  Ruegos y preguntas.  
 
La representante juvenil de la falla el Túria, pregunta si hay alguna cosa que se quiera 
comentar para que ella la traslade a la gente joven de su falla. Se le cometa por parte de 
la presidencia la posibilidad de que haga la función de intermediaria entre la gente 
joven de la falla que representa.  
 
 
Y no habiendo más asuntos a tratar y cumpliendo el objeto del acto, la presidencia 
levanta la sesión a las 20:00h, de lo cual, como secretaria, se da fe. 
 
 
 
Vº Bº  
PRESIDENTA DEL CONSEJO JUVENTUD                   LA  SECRETARIA 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

ACTA DE SESSIÓ ORDINÀRIA DE SESSIÓ 
CONSTITUTIVA DEL PLE DEL CONSELL SECTORIAL 

DE JOVENTUT 
 
Nº de sessió: 1/2020 (1ª del Consell Sectorial de Joventut legislatura 2019-2023). 
Convocatòria de ple ordinari  
Dia: 04/02/2020  
Hora: 19.00 hores 
 
 

ASSISTENTS EN REPRESENTACIÓ 

Sra. Dª. Ana Cristina Folgado  Presidenta 
Sra. Dª. Neme Gila Secretària 
Sra. Dª Maite Tomás  Representant Assoc. Ribamon 
Sr. D. Rubén Ballester  Representant Grup Polític Ciutadans 
Sra. Dª Salomé Rocafull Representant juvenil Falla el Túria 
Sra. Dª Paula Badía Representant Grup Polític Partit Popular 
Sra. Dª Maria San Antonio Representant Grup Polític Compromís 
Sra. Dª Carolina Jiménez  Representant juvenil Falla L’Amistat 
 
 
En la localitat de Riba-roja de Túria sent les 19.15 hores del dia 4 de febrer de 2020, es 
reuneixen a la sala multiusos del Centre d'Informació Juvenil, el consell sectorial de 
joventut, prèviament convocat per la presidència i amb l'assistència de les persones 
assistents que a dalt es detallen. 
 
El ple del consell sectorial de joventut ha estat assistit per la secretària que dóna fe de 
l'acte. 
 
La presidenta obri la sessió, procedint a la deliberació sobre els assumptes inclosos en 
el següent ordre del dia: 
 

1. Salutació de benvinguda per part de la Presidència del Consell. 
 

2. Ratificar per part del Consell el nomenament de la secretària del Consell 
Sectorial de Joventut a la Sra. Neme Gila Rubio, a proposta de la 
presidència. Art. 7. (Reglament regulador del consell sectorial de joventut). 

 
3. S'adonarà de les accions realitzades des de l'àrea de joventut.  

 
4. Designar titular i suplent perquè represente els interessos generals d'aquest 

consell en el Consell General de Participació Ciutadana. 
 

5. S'adonarà de les pròximes accions a realitzar des de l'àrea de joventut.  
 



 

 

6. Proposta data i ordre del dia del pròxim consell sectorial i suggeriments per 
part de les persones que participen en el Consell. 

 
7. Precs i preguntes. 

 
 
PUNT PRIMER - Salutació de benvinguda per part de la Presidència del Consell. 
 
La presidència pren la paraula i realitza una salutació de benvinguda a totes les 
persones que han assistit al Consell. Es destaca la importància de realitzar les 
aportacions juvenils en el Consell de poble. Es dóna pas a la secretària per a seguir els 
següents punts de l'ordre del dia per a una explicació tècnica. 
 
 
PUNT SEGON – Ratificar per part del Consell el nomenament de la secretària del 
Consell Sectorial de Joventut a Sra. Neme Gila Rubio, a proposta de la 
presidència. Art. 7. (Reglament regulador del consell sectorial de joventut). 
 
Es ratifica per part de les persones del ple del consell el nomenament de la secretària a 
Sra. Neme Gila Rubio. 
 
PUNT TERCER – Donar compte de les accions realitzades des de l'àrea de 
joventut. 
 
S'adona de les següents accions: 
 
- Es comenta que el Centre d'informació Juvenil funciona per curs escolar. S'inicia al 
setembre/octubre amb les classes de repàs i anglés. Enguany s'ha tingut problemes amb 
la licitació, atés que ara la majoria d'activitats que es realitzen són mitjançant licitació. 
Per aqueix error en el càlcul del plec i per la demanda i urgència que hi havia, es va 
realitzar un contracte menor. Les classes van començar el gener de 2020. 
 
- Al desembre, en concret els dies 26, 27 i 28, es realitza en el Pavelló municipal 
el RIBAJOVE, activitats per a tot el públic. Es comenta per part de la presidenta, la 
idea que en els pròxims anys se li done un enfocament més juvenil, amb activitats 
enfocades més a gent jove. 
 
- En relació amb l'anterior, es comenta la realització de l'Hivern Jove, un espai perquè 
la gent jove puga reunir-se. 
 
Per part de la representant juvenil de la falla el Túria es comenta la possibilitat de 
donar-li un enfocament més de PUB, on es puga berenar, atés que a la gent jove no li 
agrada assistir a activitats de xiquets i xiquetes, volen assistir a coses de majors encara 
que no ho siguen, que es podria posar una pantalla per a veure futbol i una barra perquè 
es gestionaren els seus propis diners. 



 

 

 
Per part de la representant del grup polític Partit Popular es comenta el complicat de 
l'acció, atés que al final és l'Ajuntament el responsable. 
 
Des de la presidència es comenta la idea de la realització d'un Oci Nocturn, 
pròximament, quan es realitze la remodelació del Centre Juvenil. Es comenta com serà 
aqueix projecte de remodelació, la distribució de les sales, l'accessibilitat i les funcions i 
objectius. Cal no confondre-ho amb un casal, l'objectiu és promoure un oci educatiu. 
 
- Es comenta el procés de les beques de transport. S'han presentat un total de 376 
sol·licituds però no totes elles seran admeses. 
 
Es proposa per part de les representants dels grups polítics partit popular i compromís 
realitzar una beca o ajuda de transport més general. Com una espècie de conveni 
amb FGV. Es posa com a exemple Castelló, on la gent jove té el transport gratuït per a 
metre-tramvia. Es proposa transmetre la idea a la regidoria de transport i al consell de 
poble, previ estudi de la població jove, per a poder facilitar-los la situació a la gent jove 
atés que 120€ no sol cobrir les despeses de transport. 
 
 
PUNT QUART – Designar titular i suplent perquè represente els interessos 
generals d'aquest consell en el Consell General de Participació Ciutadana. 
 
No es designa a ningú com a titular i suplent perquè represente al consell de la joventut 
en el Consell General de Participació Ciutadana. (Consell de Poble). Es proposa esperar 
a les pròximes sessions. 
 
 
PUNT CINQUÉ – Donar compte de les pròximes accions a realitzar des de l'àrea 
de joventut. 
 
Es comenta el pròxim projecte de remodelació del CIJ. Que hi haurà una zona 
administrativa separada de les altres zones dedicades a un oci més social, obert a les 
vesprades i els caps de setmana. 
 
Per part de la representant juvenil de la falla el Túria es pregunta si el projecte de 
remodelació està aprovat ja i quan es té previst començar. Es comenta per part de la 
presidència que es té previst iniciar enguany i estarà segurament per a l'any que ve. 
 
La representant del partit popular pregunta el cost del projecte de remodelació i per part 
de la presidència se li contesta que aproximadament uns 100.000 €. 
 
- Es comenten les pròximes beques de “La Dipu et beca” de cara als mesos de juliol i 
agost de 2020. 
 
 



 

 

- Es comenta la realització de la setmana de la joventut. Per a no agrupar totes les 
activitats en una setmana es realitzaran repartides per mesos. 
 
- Es comenta la realització dels campaments d'estiu 2020. Es realitzaran segons es 
permeta d'acord amb la nova llei de contractació. S'explica com són els processos de 
licitació. 
 
PUNT SISÉ – Proposta data i ordre del dia del pròxim consell sectorial i 
suggeriments per part de les persones que componen el Consell. 
 
Es proposa per part de la representant de l'Assoc. Ribamon una data en la qual puguen 
participar les persones corresponsals juvenils. 
 
Es proposa per la representant del grup polític Partit Popular retardar l'hora d'inici per 
motius laborals. 
 
Es proposa la pròxima data el 28 d'abril de 2020 a les 20:00h. 
 
 
PUNT SETÉ – Precs i preguntes. 
 
La representant juvenil de la falla el Túria, pregunta si hi ha alguna cosa que es vulga 
comentar perquè ella la trasllade a la gent jove de la seua falla. Se li cometa per part de 
la presidència la possibilitat que faça la funció d'intermediària entre la gent jove de la 
falla que representa. 
 
 
I no havent-hi més assumptes a tractar i complint l'objecte de l'acte, la presidència alça 
la sessió a les 20:00h, de la qual cosa, com a secretària, es dóna. 
 
 

 

Vist i Plau 

PRESIDENTA DEL CONSELL JOVENTUT                          LA SECRETÀRIA 

 


